
Пролетарии всех стран, соеди:

н а м
КОММУНИЗМА
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Важнейшим условием успешного претворения 

в жнзвь задач, поставленных Коммунистической 
партией, является дальнейшее значительное усиле
ние партийно-организационной и партийно-полити
ческой работы, осуществление партийными органи
зациями постоянного контроли на производстве.

Цен» 15 ков.

_ГВ честь XX 
съезда КПСС

За 16 тысяч 
квадратных метров 
жилой площади

В ответ на решения июльского 
Пленума ЦК КПСС отделочники 
2-го участка 1-го строительного 
района взяли попышенные ■социа
листические обязательства. Они 
решили в этом году сдать в экс
плуатацию 16 тысяч квадратных 
метров жилой площади и до конца 

« ;Г0да сэкономить не мшее 200 
тысяч рублей.

Выполняя взятые обязательст
ва, коллектив участка подготовил 
к сдаче в эксплуатацию два жи
лых дома в шестьдесят две квар
тиры каждый. Это первые круп
нопанельные дома в Соцгороде.

Усиленными темпами ведутся 
отделочные работы в здании шко
лы Ms 17, которую участок дол
жен сдать в эксплуатацию к но
вому учебному году.

Высокую выработку и хорошее 
качестве р йбот ОбвСПвЧИВйЮТ 
мраморщик т. Тарасов, мозаичник 
т. Самага, стекольщик, т. Алипов 
и многие другие отделочники 

^участка.
—>— # * --------

В первой половине будущего 
года Новосибирская гидроэлектро
станция должна дать промышлен
ный ток. Б связи с этим гидро
строителям предстоит за короткий 
еров проделать большую работу. 
В этом году нужно уложить 220 
тысяч кубометров бетона, смон
тировать 4,5 тысячи тонн ме
таллических конструкций, выпол
н и в  значительный объем земля
ных работ.

На всех участках стройки раз
вернулось социалистическое со
ревнование за досрочное выполне
ние годового' плана.

f На снимке; общий'вид работ по 
сооружению судоходного шлюза.

Фото В. Лещшнимйх).
Фотохроника ТАСС.

Улучшать дело партийного контроля

Июльский Пленум Центрально
го Комитета Коммунистической 
партии Советского Союза поста
вил перед трудящимися нашей 
страны новые величественные за
дачи по дальнейшему мощному 
подъему .социалистический инду
стрии. Советские люди с огром
ным воодушевлением восприняли 
эти исторические документы. С 
гордостью за свою Родину встре
тили они сообщение о том, 
что пятый пятилетний план 
выполнен досрочно, за 4 года 
и 4 месяца. По всей стра
не развертывается социали
стическое соревнование за до
стойную встречу XX съезда пар
тии. Соревнование проходит под 
лозунгом борьбы за. совершенство
вание техники и технологии про
изводства, за дальнейший рост 
производительности труда.

Важнейшим условием успеш
ного претворения в жизнь задач, 
поставленных Коммунистической 
партией, является дальнейшее 
значительное усиление партийно- 
организационной и партийно-по- 
лишчесвой работы, осуществле
ние партийными организациями 
постоянного контроля на произ
водстве.

При этом, осуществляя конт
роль за деятельностью цехов и 
предприятий, партийные органи
зации не должны подменять его 
заседательской суетней, приняти
ем общих, декларативных резолю
ций. Как указывается в решении 
Пленума ЦК КПСС, « в  центре 
внимания партийных организа
ций должны стать организатор
ская работа по повышению про
изводительности труда, внедрению 
в промышленность новейших до
стижений науки н техники, по 
широкому распространению опыта 
новаторов производства и передо
вых предприятий».

Именно так поняла свои зада
чи партийная организация заво
да, где директором т. Морозов 
(секретарь партбюро т. Наумов). 
Обсудив на партийно-хозяйствен
ном активе Обращение состоявше
гося в мае Всесоюзного совещания 
работников промышленности, 
здесь наметили конкретные меро
приятия, направленные на улуч
шение технологии производстга, 
повышение» производительности 
труда. Осуществляя*контроль зч 
ходом выполнения этих меропри
ятий, партийное бюро сумело кон
кретно подойти к делу, но-времм 
поддержать инициативу, идущую 
снизу, выделить главное и сосре
доточить на нем внимание всей 
партийной организации.

Наиболее «узким» место» был 
здесь крупнейший на зазоде цех, 
где начальником т. Шикторов. В 
течение ряда месяцев он не вы
полнял план, плохо обстояло там 
дело с закреплением кадров, тру

на производстве
довой дисциплиной. Обсудив на 
своем заседании вопрос о работе 
цеха, партийное бюро наметило 
ряд практических мер к улучше
нию его деятельности. В цехе бы
ла создана партийная организа
ция. Пересмотрена рас:таиовгл 
рабочих. Поддержана инициатива 
коммунистов старших операторов 
тт. Емельяненко и Коваленко, 
предложивших создать сквозные 
технологические бригаду по об
служиванию печей, чго ликвиди
ровало обезличку и позволило эф
фективнее эксплуатировать аг
регаты. Повысилась материальная 
заинтересованность рабочих в ре
зультатах своего труда.

Следующим важным этаном в 
улучшении работы цеха явилось 
претворение в жизнь инициативы 
технологической бригады Марии 
Хомуло, предложившей конкрет
ные пути увеличения периода ра- 
Гюты нечей без остановки ни. го
рячую чистку. По решению пар
тийного бюро цеха этот ценный 
почин был обсужден на совеща
нии старших операторов. Новато
ров поддержала вся оартяйнш ор
ганизация. В результате —  и це
лом до цеху принято ооазателют- 
во довести работу печей между 
тагш иги с 4§ дней п& иллще л& 
60, а печь, обслуживаемая брига
дой Марии Хомуло, уже работает 
без остановки на горячую чистку 
115 суток.

Таких примеров конкретного 
подхода к контролю хозяйствен
ной деятельности здесь немало. 
Секретарь партбюро т. Raynor 
совместно с руководителям заво
да периодически просматривают 
план организационно-технических 
мероприятий и намечают лутц их 
реализации, исходя при этом из 
принципа, что партийная органи 
зация должна не только требовать 
от хозяйственников выполнения 
тех или иных решений, но и ак
тивно помогать им в организации 
исполнения этих решений.

Умело пользуются предостав
ленным им Уставом КПСС правом 
контроля хозяйственной деятель
ности предприятий партийный ор
ганизации, где секретарями тт. 
Калов, Алашкешч и ряд дру
гих. Партийное бюро и ком
мунисты завода, где директо
ром т. Низяев (секретарь 
партбюро т. Канов), контроли
руют и помогают администра
ции выполнять мероприятия по 
пуску основной фазы, занимаются 
вопросами улучшения эксплуата
ции действующего оборудования. 
Это сыграло немалую роль в по
вышении производственных пока
зателей завода.

Опыт, в то же время, показыва
ет, что там, где партийный конт
роль осуществляется несистемати
чески, где партийные бюро уделя 
ют мало внимания организатор

скои деятельности, медленно внед
ряются в производство новые ме
тоды организации труда, передо
вая техника и технология.

Об этом, например, свидетельст
вуют факты из работы партийной 
организации завода, где директо
ром т. Победоносцев (секретарь 
партбюро т. Косарев).

Перед коллективом завода стоят 
очень важные задачи по улучше
нию технологии производства, ос
воению нового, крайне нужного 
народному хозяйству страны про
дукта, вводу в действие новых 
производственных мощностей. Все 
эти задачи нашли отражение в 
принятом на партийно-хозяйст
венном активе завода плане орга
низационно-технических меропри
ятий. С тех пор прошло более 
двух месяцев, а многие мероприя
тия, срок реализации которых 
уже давно истек, до сих пор не 
выполнены. Да и как может быть 
иначе, если партийное бюро упу
стило из-под своего контроля ряд 
важнейших пунктов намеченного 
плана, а секретарь партийного 
бюро т. Косарев даже не зна?т по
ложения дел на решающих объек
тах, о чем рассказывается кор
респонденции, публикуемой в ее- 
ni jm rnnrrr wfliepc нашей елзеты»

Слабо осуществляет контроль 
за ходом работ на важнейшем, 
'ударном участке, связанном с 
пуском нового производства, пар
тийная организация строите.] ыю- 
монтсшного управления Л: 15 
(.секретарь партбюро т. Евсюков). 
На объектах, сооружаемых 3-м 
.■■тройрайаном, имеется широкий 
Фронт для монтажных работ, а 
ведутся они крайне медленно. 
Чем иным, как не слабым контро
лем партийной организация над 
производственной деятельностью. 
МОЖНО ОбЪЯСНИТЬ ТО, ЧТО ВЗЯВ H4 
себя большие объемы работ, уп
равление не создало своевременно 
производственную базу? Не прояв
лено здесь и должной заботы о 
подготовке кадров: так, почти ты
сячный коллектив монтажников 
имеет всего несколько высоко
квалифицированных дипломиро
ванных электросварщиков.

Не лучше положение и j  неко
торых других коллективах.

Исторические решения июль
ского Пленума ЦК КПСС возлага
ют на партийные организации 
предприятий особую ответствен
ность за улучшение производства, 
технический прогресс, как ос
новные условия дальнейшего 
подъема промышленности нашей 
страны. Путь к решению этих 
задач лежит через всемерное по
вышение уровня партийно-орга- 
низациояной и партййно-посштн- 
ческой работы, через усиленно 
партийного контроля на произ
водстве.

Совершенствуют организацию труда

На пять дней раньше срока завершил июль
скую программу коллектив Зверевского деревооб
рабатывающего комбината.

За последнее в р е м я  здесь ввели р я д  усовер
ш е н с т в о в а н и й , улучшающих организацию труда. 
Для удаления отходов от лесопиления с террито

рии предприятия установлен гидролоток. Это вы
свободило 3 автомашины и 12 человек и даст до 
конца года 200 тысяч рублей экономии. Введена 
в действие установка для транспортировки стру
жек от столярно-заготовительного цеха в к отель- 
яую. ' _________

В честь XX 
съезда КПСС

Повышенные 
обязательства 

теплостроеодев
Успешно выполнив нятилет- 

ний план строительно-монтажных 
работ, коллектив «Теилостроя» не 
снижает темпов. Включаясь в со
ревнование в честь XX съезда 
КПСС, теплостроевцы пересмотре
ли свои Социалистические обяза
тельства. Они обязались годовую 
программу выполнить к 25 но
ября, м и  на 10 дней раньше 
срока, намеченного прежде.

За шесть месяцев текущего 
года коллектив управления путем 
снижения себестоимости строи-' 
тельно-монтажных работ дал 150 
тысяч рублей .сверхплановой 
прибыли. Строители и монтажни
ки решили до конца года эту циф
ру удвоить и, кроме того, сэконо
мить 300 тысяч рублей за счет 
рационализации и изобретатель
ства!.

Претворяя в жизнь взятые 
обязательству тевлюстроевцц до
срочно, 26 июля, завершили 
июльское задание.
 *  * — —

Унраинсная CCF. Новых произ
водственных успехов в соревно
вании добился молодой сталевар 
седьмой мартеновской печи заво
да «Запорожсталь» Григорий По
мят ун. Применяя передовые мето
ды труда, его бригада в прошлом 
году дала стали на 60 процентов 
больше, чем было выплавлено на 
такой же печи на Макеевском ме
таллургическом заводе

Повседневная забота о состоя
нии печи и строгое соблюдение 
правил ее эксплуатации позво
лили сделать. 540 плавок, тогда 
как средняя стойкость сводов в 
цехе равняется 425 плавкам. Со
ревнуясь за досрочное выполне
ние годового плана, сталевары 
этой печи обязались дать в э#ом 
году не менее 220 тысяч тонн 
стали.

На снимке: знатный сталевар 
Григорий Помятун.

Фото А. Красовского.
Фотохроника ТАСС.



Партийная жизнь 

Когда отсутствует контроль
П артбю ро завода, где директором  т .  Победоносцев, плохо занимается 

вопросами борьбы  за технический прогресс

Если вы поинтересуетесь у 
секретаря партийной организации 
т. Косарева (завод, где директо
ром т. Победоносцев), как здесь 
борются за совершенствование 
технологии и лучшее использова
ние оборудования, за техничесвдга 
прогресс, он предложит вашему 
вниманию обширный перечень 
мероприятий, принятых на пар
тийно-хозяйственном активе 1G 
мал с. г. Эти мероприятия—  ре
зультат серьезной заботы коллек
тива завода об улучшении произ
водственной деятельности пред
приятия. В них отражены задачи 
по освоению нового вида ценного- 
продукта, вводу в действие новых 
мощностей, лучшему использова
нию сырья и оборудования.

Но разработка мероприятий — 
это лишь начало дела. Между тем, 
отдан дань форме, партийное бю
ро завода забыло о главном — о 
повседневной организаторской ра
боте по претворению намеченной 
программы в жизнь, о контроле 
исполнения. В подтверждение 
этому можно привести многие 
факты. Но самым красноречивым 
свидетельством, пожалуй, будет 
то, что сам секретарь партийной 
организации почти ни по одному 
пункту мероприятий не в состоя
ний сказать, что сделано или что 
делается.

— Как внедряется поузловой 
метод ремонта оборудования? По
жалуйста, об этом может рас
сказать главный механик, завода
т. ЕурицЬш.

— Как идет освоение проект
ных показателей на вакуум-раз- 
гонке? Будьте любезны, поговори
те с и. о. начальника цеха т. 
Любарским.

— Как реализуются мероприя
тия даю использованию пара вто
ричного вскипания? Узнайте у
главного энергетика т. Бровко.

И Т. Д. И Т . П.

В мае этого года бюро город
ского комитета партии ййщоиаШ 
ЮТИ т. Косарева о цаботе пар
тийной организации завода, Бюро 
горкома отметило в своем реше
ний, что секретарь партбюро т.

Косарев плохо вникает в произ
водственную деятельность цехов, 
что принимаемые решения парт
бюро не подкрепляет организатор
ской работой.

За это время в жизни стра
ны произошли важные события: 
состоялись Всесоюзное совеща
ние работников промышленно
сти, июльский Пленум ЦК 
КПСС. Поставлены новые боль
шие задачи в деле борьбы за 
совершенствование производства 
и технический прогресс. А пар
тийное бюро завода, возглавляе
мое т. Косаревым, стоит на преж
них позициях невмешательства. 
Разработанные мероприятия в 
значительной своей части оста
лись на бумаге, хотя «ров испол
нения многих из них уже давно 
истек. Крайне медленно выполня
ются важные мероприятия по ис
пользованию излишков кислорода 
в генераторах, по получению спе
циального продукта в цехе, где 
начальником т. Левин, и ряд дру
гих.

Происходит это потому, что 
партийное бюро или вовсе не кон
тролирует ход выполнения важ
нейших мероприятий или зани
мается этим кое- как, поверхност
но.

Так, на единственном заседа
нии бюро, посвященном этому 
вопросу, 30 июня были заслуша
ны отчеты о ходе выполнения ме
роприятий по внедрению передо
вой технологии в цехах, где сей
час начальниками тт. Хромов и 
Богомолов. Обсуждение прошло 
без должной подготовки. Неудиви
тельно коатому, что «а расширен
ном заседании бюро, куда были 
приглашены все начальники це
хов и руководители отделов заво
доуправления, выступили лишь 
директор завода, секретарь парт
организации и начальник плано
вого отдела т. Акса мен ток. Неуди
вительно, что и решение было 
принято общее, н ем  третное: 
обязать начальников цехов вы
полнить мероприятия, предупре
дить их об ответственности.

Как результат, на .состоявшем
ся недавно партийном собрании

по обсуждению итогов раооты за 
II квартал коммунисты снова бы
ли вынуждены констатировать, 
что мероприятия по цеху т. Хро
мова выполняются слабо. На этот 
раз партбюро обещало разобрать
ся, помочь, но так до сих пор и 
не «разобралось»..

В выполнении ряда важнейших 
мероприятий по завершению 
строительно-монтажных работ на 
объектах завода и освоению но
вых производственных мощностей 
многое зависит от подрядных орга
низаций. Но партийное бюро не 
держит с ними контакта, не обра
щается в нужных случаях к по
мощи общественности этих кол
лективов. Больше того, т. Косарев 
в ряде случаев даже не знает ка
кие организации .работают на объ
ектах завода.

Из окна кабинета секретаря 
партийной организации виден 
цех Ы  14, в котором еще в ию
не надлежало ввести в действие 4 
агрегата. Ни один из них до сих 
пор не "пущен.

— Плохо работают и строители, 
и монтажники,— жалуется т. Ко
сарев.

— А какие же организации 
здесь ведут работы?

— Да, кажется, 2-й стройрайои 
и какие-то монтажные конторы, 
точно не помню.

«Не помнит* т. Косарев,и то, 
от каких организаций зависит 
пуск объекта 193, из-за которо
го задерживается выпуск очень 
нужного народному хозяйству 
страны нового продукта.

Партийная организация заводя, 
партбюро и его секретарь т. Ко
сарев должны вплотную занять
ся претворением в жизнь разра
ботанных и принятых коллекти
вом мероприятий по освоению ие~ 
редовой технология, вводу в дей
ствие -новых мощностей. Для это
го надо всемерно усилить конт
роль за ходом реализации меро
приятий и .организовать их вы
полнение.

Р. Байнер.

Развитие народного хозяйства 
Р о е с и М  федерации

По сообщению статистического 
управления РСФСР план по про
изводству валовой продукции в 
промышленности республиканско
го и местного подчинения РСФСР 
в первом полугодии 1955 года вы
полнен на 104 процента. Боль
шинство предприятий, подчинен
ных министерствам и ведомствам 
РСФСР, перевыполнили план пер
вого полугодия 1955 года. Только 
предприятия лесной и рыбной 
промышленности РСФСР недовы- 

! полнили план.

По сравнению с первым полу
годием прошлого года валовая 
продукция всей промышленности 
РСФСР в первом полугодии этого 
года возросла на 7 процентов.

Перевыполнен полугодовой план 
по производству проката черных 
металлов, по добыче угля, по про
изводству железобетонных изде
лий, шлакоблоков и бетонных 
блоков, керамических труб, пило
материалов, с. х. машин, дерево
обрабатывающих станков, элек
тродвигателей, кроватей, патефо
нов, пианино, хлопчатобумажных, 
шерстяных, льняных и шелковых
тканей, чулочно-носочных изде
лий, трикотажа, швейных изде
лий, обуви, кондитерских, мака
ронных и колбасных изделий, 
растительного и животного мас
ла, молочных продуктов, пива, 
мыла.

Однако недовыполнен план про
изводства кирпича, черепицы, ме
бели, телег и повозок, велосипе
дов для подростков, бытовых хо
лодильников и некоторых других 
товаров широкого потребления.

На предприятиях республикан
ской и местной промышленности 
РСФСР иескодько улучшилось ис
пользование оборудования.

Выполнен полугодовой план 
снижения себестоимости товарной 
продукции республиканской и ме
стной промышленности РСФСР.

В колхозах, машинно-трактор
ных станциях и совхозах РСФСР 
проделана значительная работа 
для досрочного выполнения зада
ний январского Пленума ЦК 
КПСС. Посеяно яровых культур 
на 11 миллионов гектаров боль
ше, чем в прошлом году, в том 
числе кукурузы на 8 миллионов 
гектаров. Посевная площадь пше
ницы увеличилась на 3,5 миллио 
на гектаров, проеа (в колхозах) 
—на 1,2 миллиона' гектаров, под
солнечника — на 212 тысяч гек
таров, сахарной свеклы — на 40
т ы с я ч  г е к т а р о в ,  л ь н а - д о л г у н ц а —  
на 240 тысяч гектаров, картофе
л я .— на 350 тысяч гектаров.

Большая часть кукурузы, под
солнечника и картофеля посеяна 
и посажена квадратно-гнездовым 
способом.

МТС и совхозы за 1954 год и 
за первую половину этого года 
вспахали целинных и залежных 
земель в районах Сибири,—Крала, 
Поволжья, Северного Кавказа и 
других районов РСФСР —1 11,6 
миллиона гектаров и засеяли зер- 
новхАйи и другими с. х. культу
рами около 10-1ииллионов гекта
ров.

Сельское хозяйство РСФСР в 
первом полугодии 1955 года Полу
чило свыше 40 тысяч трайторов 
общего назначения (в 15-сильном 
исчислении), 31 тысяч пропанкт- 
ных тракторов (в физическом ис
числении), около 19 тысяч грузо
вых автомобилей, 10 тысяч зер
новых комбайнов, свыше 5 ты
сяч комбайнов для уборки карто
феля, 19 тысяч тракторных плу
гов, 19 тысяч тракторных сеялок, 
около 7 тысяч картофелесажалок,
19 тысяч тракторных культивато
ров, много машин и оборудова
ния для животноводческих ферм.

За девять месяцев — с 1 октяб
ря 1954 года по 1 июля 1955 го
да в колхозах надоено молока на 
31 процент больше, чем за соот
ветствующий период 1953/54 го
да, и на 52 процента больше, чем 
в 1952/53 года ^

Увеличилось за первое полуго
дие 1955 года производство мя
са, шерсти и яиц.

Выполнен план розничного то
варооборота государственной и 
кооперативной торговли. Продано 
товаров (в сопоставимых ценах) 
на 8 процентов больше, чем в 
первом полугодии прошлого года.

Производительность труда ра
бочих в промышленности респуб
ликанского и местного подчине
ния возросла в соответствии с 
планом в первом полугодии 1955 
года по сравнению с соответству
ющим периодом прошлого года 
на 4,5 процента.

Число окончивших средние 
школы и получивших аттестат 
зрелости увеличилось в текущем 
году по сравнению с прошлым го-" 
дом на 22 процента, а ио сравне
нию с 1950 годом — в 3,7 раза.

Высшие учебные заведения и 
техникумы выпускают в текущем 
году свыше 380 тысяч молодых 
специалистов, на 40 тысяч боль
ше, чем в прошлом году. #

Число зрителей, посетивших в 
первом полугодии 1955 года ки
нотеатры, возросло на 41 процент 
по сравнению е первым полуго
дием прошлого года.

В первом полугодии 1955 года 
продолжались работы по дальней
шему благоустройству городов,
рабочих поселков и сельских рай
онных центров.

(ТАСС). "

Партийно-хозяйственный актив предприятия
20-го июля во Д борце культу

ры состоялось собрание партийно- 
хозяйственного актива предприя
тия. Собрание заслушало и обсу
дило доклад начальника предприя
тия об итогах производственно- 
хозяйственной деятельности кол
лектива предприятия за первое 
полугодие и задачах на вторую 
подолян у года.

Докладчик отметил, что кол
лектив предприятия в первом по
лугодии выполнил план по выпу
ску валовой и товарной продук
ции, производительность труда 
рабочих составила 108,9 процен
та. Задание по снижению себесто
имости также успешно выполне
но'. Имеется некоторая экономия 
средств. За итоги работы в I и II 
кварталах предприятию присуж
дено третье место во всесоюзном 
соревновании.

Несмотря на некоторые успехи 
я* работе предприятия имеют место 
серьезные недостатки. Целевая ззи 
j a m  коллектива ® первом полу
годии —  пусв объектов основной 
фазы —  не выполнена. Предприя
тие попревшему нуждается в зна
чительной государственной дота

ции. Оборудование и производст
венные площади используются 
далеко не полностью. Е примеру, 
коэффициент использования про
изводственных мощностей на за
воде, где директором т. Победонос
цев, составляет всего лишь 15—  
20 процентов. Не выполнено за
дание по освоению ередств на ка
питальное строительство.

По сравнению с минувшим го
дом на предприятии несколько 
улучшилось дело рационализации 
и изобретательства, тем не менее 
этот важный участок работы все 
еще находится не на должной вы
соте. Об этом можно судить по 
тему, что большое количество 
предложений, поданных в БРИЗ 
отклоняется.

Неудовлетворительно работает 
отдел охраны труда и техники бе
зопасности. В технологических 
цехах в нодеобно-вспомогатель- 
ных производствах имеют место 
несчастные случаи 'травматизма,

В коллективах предприятия не 
иедаты еще «лучи  нарушения 
трудовой дисциплины. Велишь те 
кучесть кадров. Только в управ

лении рабочего снабжения в те
чение шести месяцев уволено 485 
человек.

С большим интересом выслуша
ли участники собрания сообщение 
главного бухгалтера т. Занина а 
финансовой деятельности пред
приятия.

—  Хотя предприятие и ’доби
лось некоторого уменьшения пла
новой убыточности, — .заявил т. 
З&нин, —  но эти достижения не
значительны, Руководители заво
дов и подсобно-вспомогательных 
производств не удешяют должного 
внимания экономике производст
ва, не ведут должной борьбы со 
всякого род!а излишествами. На 
предприятии велики штаты уп
равленческого аппарата.

Предприятие ежемесячно пла
тит большие суммы штрафов за 
простои подвижного состава, одна- 
кя это обстоятельство не вызыва
ет тревоги у руководителей УКСа 
и треста материально-тсхничесЕО- 
го снабжения, по чьей вине боль
ше BGero допускаются простое ва
гонов. «Для борьбе с проста®® 
вагонов,"—  заявил »а»-то началь

ник УКСа Попович, —  мне нуж
но дополнительно к штату 15 че
ловек». Но всем известно, что мно
гочисленный аппарат УКСа и так 
не перегружен работой.

Значительно сократились объе
мы работ на базе оборудования, 
однако штаты административно- 
хозяйственных работников оста
лись прежними. В аппарате базы 
более 80 человек.

Много разговоров было о цент
рализации материально-техниче
ского снабжения на предприятии, 
но это нужное и ценное мероприя
тие так и осталось не осуществ
ленным.

Выступившие в прениях тт. 
Победоносцев, Богомолов, Вунтуш- 
кин и другие совершенно справед
ливо критиковали работу плано
вого отдела предприятия.

Планы, спущенные заводом, пе
ресматриваются в течение месяца 
но 2—-3 раза. Соответственно из
меняются задания по цехам, поэ
тому непосредственные исполни
тели плана —  не имеют правиль
ной1 ориентировки.

С резкой критикой в адрес ре
монтно-механического завода вы
ступил м е ш и в  управления водо
снабжения и канализации т.

конов. Заказы цехов предприятия, 
заявил он, лежат на РМЗ бее дви
жения по нескольку месяцев. Не
редки случаи некачественного 
ремонта оборудования.

Ремонтно-механический завод 
систематически задерживает изго- 
товдение оборудования и крепежа 
для строящихся цехов предприя
тия; ' •

Следует отметить, что доклад
чик, перечислив множество циф
ровых показателей деятельности 
предприятия в целом, а также от
дельных производств, не вскрыл 
причин, приведших к срыву зада
ния по пуску объектов основной 
фазы. Мало в этом отношении до
полнили докладчика и выступив
шие в прениях, которых, кстати; 
было очень мало.

Собрание партийно-хозяйствен
ного актива приняло постановле
ние, направленное на дальнейшее 
улучшение производственной и 
финансовой деятельности пред
приятия, лучшее использование 
производственных мощностей, бы
стрейшее освоение новой техники 
и объектов (шижной фазы. На - 
собрании приняты также социа
листические обязательства кол
лектив» предприятия в честь XX 
съезда-ЦЕ ЕПСС.
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Шире размах социалистического 
соревнования механизаторов!

Совершенствуем производство, 
о б л е г ч а е м  т р у д  

автомобилистов
Июльский Пленум ЦК КПСС 

поставил перед работниками про- 
X  мышленяаети задачу —• на базе 

передовой техники и улучшения 
организации труда поднять про
изводительность труда на нон}ю 
ступень. Над практическим -реше
нием этой -важной задачи настой
чиво работает коллектив ремонт
ных мастерских автотранспортной 
конторы предприятия.

С целью более рационального 
использования производственных 
площадей, мы произвели перепла
нировку цехов, осуществили более 
рациональную расстановку обору
дования. Создание более удобных 
условий для работы, установка 
дополнительной кранбалки с элек- 
тротельфером позволило высвобо
дить на участке половину рабо
чих занятых сборкой автомашин. ;

В разборочно-моечном цехе 
установлена лебедка для затаски
вания в цех автомашин, достав
ленных на ремонт, работает соб
ственной конструкции агрегат 
для промывки поступивших в ре
монт деталей. Электроподогрев, 
примененный в этом агрегате, по
зволил совратить расходы по ото
плению, остановить котельную на 
летний период.

Внедрение механизированно! 
мойки автодеталей значительно 
повысило культуру производства 
на этом участке.

В моторном цехе облегчила 
труд рабочих, уск-орила выполне
ние производственной операции 
установка универсальных .стендов 
для сборки и разборки двигателей 
различных марок. В этом же цехе, 
установлен универсальный стенд 
для контрольного вскрытия двига
телей.

Если ранее у нас не произво
дилось испытание двигателей ло
вле ремонта, то теперь мы обору
довали четыре стенда для конт
рольной обкатки двигателей, коро
бок переменных передач, задних 
мостов.

Весьма трудоемкой операцией в

ремонтном деле является шаороз- 
ка деталей. Для того, чтобы сокра
тить затраты времени и труда на 
эту операцию, в мастерских скон- 
структировая и установлен уни
версальный расточный станок для 
расточки коренных, шатунных 
подшипников, втулок и других 
деталей.

В настоящее время ставим пе
ред собой задачу произвести пе
репланировку помещений корпуса 
подсобных цехов для организа
ции хромировочного отделения.

В совершенствовании производ
ственных процессов, в борьбе за 
дальнейший технический про
гресс, активное участие прини
мают рационализаторы наших ма
стерских: токарь т. Домбровский, 
расточник-шлифовщик т. Сивцев, 
слесарь т. Луговой, кузнец т. Си- 
делев, электрик т. Сиделев. По
следний из этих товарищей недав
но предложил оригинальное при
способление к токарному станку, 
позволившее освоить изготовление 
индукционных катушбк.

В настоящее время коллектив 
рационализаторов работает над 
совершенствованием ряда техноло
гических процессов, в частности, 
над внедрением более совершен
ных методов изготовления норма
лей путем штамповки и накатки 
резьбы. Осваивается метод заме
ны трубок без разборки радиато
ров, проводится опытная модер
низация двигателей.

Большую помощь коллективу в 
осуществлении на практике меро
приятий по совершенствованию 
производства оказывает главный 
инженер автотранспортной конто
ры, сам активный рационализа
тор, т. Быков.

Настойчивая борьба за внедре
ние новой техники, прогрессивной 
технологии помогает нам успеш
нее справляться с выполнением 
производственных заданий.

В, Силуянов, 
технорук авторемонтных ма
стерских.

С шла тс оллехс тяж а
В красном уголке общежития 

№ 6, где живут молодые рабочие 
коллектива т. Победоносцева, ча
сто вечерами можно видеть воспи
тателя Анну Васильевну Бондар
чук и Бориса Болеева.

Каждый вечер в свободное от 
работы время Борис, усаживается 
за стол и, как ©н говорит, «нажи
мает на арифметику». Задачи бы
вают трудные, ему самому иной 
раз не разобраться, и вот на по
мощь пришла Анна Васильевна. 
Она согласилась помочь Борису 
подготовиться к вступительным 
экзаменам в вечернюю школу ра
бочей молодежи,

—  Тише товарищи, — говорят 
ДРУГ Другу ж ильцы  общежития, 
—  Борис задачи решает.

—  За ум взялся, —  добавляет 
кто-то, — а ведь совсем недавно 
был самым недисциплинирован
ным в общежитии.

И действительно комната, где 
жил Борис, так. и называлась 
комнатой «упрямой тройки». 
Всегда в ней беспорядок, неряш
ливо аапрашядись котки, и тум
бочках и иа «толе ■—  грязно. А ей 
жильцы отличались грубостью, 
были щ ш ыни нарушителями пра

вил внутреннего распорядка. Ко
мендант общежития т. Ерасова и 
воспитатель' т. Бондарчук прини
мали все меры, но ничего не мог
ли сделать с «упрямой тройкой».

Решили расселить их в разные 
комнаты. К Борису Болееву всели
ли хороших производственников 
и примерных жильцов общежития 
Иннокентия Попова и Алексея 
Левченко. Своим поведением, 
опрятностью, работой на про
изводстве они всегда были 
примером для других. И от Бори
са- они потребовали опрятности, 
выполнения правил , внутреннего 
распорядка.

Постепенно Борис менялся, он 
не мог быть хуже своих товари
щей, которые к нему были и тре
бовательны, и чутки.

Жизнь, работа на производстве 
показала, что для того, чтобы не 
быть отстающим, нужны знания. 
А грамотности у Бориса нехвата- 
ет. .Однажды в беседе с Борисам 
Анна Васильевна сказала:

— Ведь у тебя 4 класса обра
зования. Неплохо было бы учить
ся.

Как-то он заншл в краоадй уго
лок и застал сд ам  саерютяиаов за

Трактористы города на колхозных полях
Большую помощь в выполнении 

задач, поставленных январским я 
июльским Пленумами ЦК КПСС, 
оказывает колхозникам области 
коллектив автотранспортной кон
торы предприятия. Еще в апреле 
в ряд машинно-тракторных стан
ций контора направила 37 мощ
ных тракторов C-S0 вместе г 
трактористами.

За май, июнь и июль механи
заторы нашего города выработали 
на колхозных нолях 20.000 гек
таров мягкой пахоты, освоили 
при этом более 4.000 гектаров 
новых земель.

Особенно хорошо работали трак
тористы напарники Зыков и Хи- 
лов. Только за один месяц каж
дый из них сделал больше чем по 
500 гектаров мягкой пахоты при 
норме 160 га. По полторы— две 
нормы в месяц выполняли на па
хоте трактористы Баженов и Сол
датов, Дьяков и Могер.

Сейчас трактористы автотранс
портной конторы предприятия, 
работающие в машинно-трактор
ных станциях, готовятся к ком
байновой уборке и вспашке зяби. 
Они пробудут в МТС до конца 
от нят  полевых работ.

Новая техника в гараже
В гараже Облавтотреста приме

няется ряд усовершенствований, 
облегчающих выполнение произ
водственных процессов.

Имеется полуавтоматическая 
установка САГ-500 для смазки, 
автомашин. Солидол подается и | 
тары в агрегат пневматическим 
наеосом, затем в подогретом виде 
поступает под давлением с по
мощью плунжерных насосов на 
поет смазки. Смазка производится 
рабочими с помощью специаль
ных смазочных пистолетов. Весь

7— 8процесс занимает не оолее 
минут.

Но примеру московских авто
парков в гараже изготовили пере
движную тележку с ру чной лебед
кой для съема двигателей с авто
бусов при ремонте. Применяются 
также передвижные столы на ко
лесах для транспортировки тяже
лых деталей в агрегатно-механи
ческий цех.

В этом же цехе используются 
механические домкраты грузо
подъемностью три тонны.

*-

Днепропетровская область. Металлурги завода имени Дзержин
ского обязались до конца года дать сверх плана 20 тысяч тонн 
чугуна.

На снимке: у доменного цеха.

занятием. Группа ребят при помо
щи воспитателя решала алгебраи
ческие задачи, повторяла прави
ла. Борис целый час наблюдал 
как идут занятия. Потом его, ви
дели еще несколько раз безмолвно 
сидящим в углу. Внимательный 
глаз воспитателя заметил переме
ну в Болееве, и Анна Васильевна 
не замедлила пригласить зани
маться и его.

С тех пор Борис Болеев усердно 
занимается. Изменился и его 
внешний облик. Он опрятен, под
тянут, дисциплинирован.

Неисправимым считался в об
щежитии и Василий Кочетов. Но 
под влиянием коллектива он изме
нился. Сейчас, ка® и другие, Ва
силий готовится к поступлению в 
вечернюю школу рабочей молоде
жи.

Резко изменили свое поведение, 
братья Олег и Геннадий Адамовы. 
Раньше случалось так, что они 
пьянствовали, нарушали порядок 
в общежитии. И тут коллектив 
вместе с воспитателем и комен
дантом сделал свое дело — Олег и 
Геннадий стали активными ой- 
щшщ йдайамн, являющее чита

телями библиотеки, посещают ки
но.

Заботливо, как мать, относится 
к молодежи воспитатель Анна Ва
сильевна.

—  Трудная, но и благородная 
задача стоит перед воспитателем 
молодежи, —  говорит т. Бондар
чук. — Нужно изучить каждого 
человека,, его наклонности, инте
ресы, привычки и затем ум е» и 
осторожно исправлять то, что 
есть плохого в характере и пове
дении молодого, еще неопытной! в 
жизни человека. И одному воспи
тателю сделать это не лад силу, 
нужно проводить эту работу сооб
ща со всем коллективом общежи
тия. И мы это делаем.

В общежитии >11 6 созданы все 
условия для плодотворной учебы 
и культурного отдыха молодежи 
В этом большая заслуга комендан
та общежития т. Ерасовой и вос
питателя т. Бондарчук, По итогам 
конкурса на образцовое общежи
тие, оно заняло второе место сре
ди мужских общежитий. Ему вру
чена премия и почетная грамота. 
Эта награда вполне заслужена.

А. Афанасьев.

В бригаде 
молодых связистов

Среди служащих цеха связи 
предприятия широкое распростра
нение получило движение за овла
дение производственными профес
сиями. Еще в мае телефонистки 
телефонной станции «Централь
ная» комсомолка Елена Нюнина и 
Любовь Спичка решили перейти 
на производство и овладеть спе
циальностью монтера. Их приме
ру последовали и другие телефо
нистки. Из них была создана ком
сомольско-молодежная бригада ли
нейных монтеров, которую воз
главил опытный связист техник 
т. СагайдаЧный.

За короткое время многие члены 
бригады хорошо освоили новое для 
них дело и уже перевыполняют 
установленные нормы. С III на 
IV-й повысили свои разряды моло
дые монтеры Нюнина и Спичка. 
Повысила разряд и комсомолка 
Любовь Бутакова. Каждая из этих 
работниц ежедневно выполняет 
свое задание на 110 — 130 про
центов. Значительно перевыпол
няет норму и Елизавета Шмелева.

Комсомольско-молодежная брига
да линейных монтеров заслужен
но считается сейчас передовой на 
городской ■ автоматической теле
фонной станции. Она успела уже 
сделать многое по ремонту теле
фонной канализации и расшире
нию телефонной сети городя. 
Бригада проложила 600 метров 
бронированного кабеля, подгото
вила более 500 метров траншей _ 
для телефонной канализации.

Молодые связисты умеют не 
только производительно работать, 
но и культурно отдыхать. Недав
но они совершили коллективный 
выезд на озеро. Многие девушки 
с увлечением занимаются спор
том, а Мария Емельянова ш 
бовь Бутакова поступили в мото- 
кружж.

Упорядочить работу 
буфета Дворда " 

культуры
Большие нарекания и недоволь

ство посетителей Дворца культу
ры вызывает работа его буфета-. 
Купить в нем что-либо в ограни
ченное время антрактов почти' не 
представляется возможным, так 
как обслуживание покупателей 
производится очень медленно. 
Объясняется же это тем, что бу
фетчице очень много времени 
приходится уделять на взвеши
вание товаров.

В целях лучшего обслуживания 
зрителей можно имеющийся здесь 
весовой товар, например, конфе
ты, печенье и т. д. своевременно- 
развесить в тех весовых количе
ствах, которые пользуются наи
большим спросом у покупателей.

Б. Кириллов.

По следам  
неопубликованных 

писем
В редакцию поступило письмо, 

в котором сообщалось о гаохой, 
организации еоцкадштетдакого 
соревнования в коллективе служ
бы механика механос/уорочщго 
цеха р ем он тда-м ^ш чй »™  за-

оообщил предеед а  а ь  це
хового комитета мехайшШщяно- 
го цеха т. Богданов, фак-Ш, ука 
занные ® письме, подТйе^дшдеь. 
Цеховой комитет профсоюза обсу
дил вопрос о практике подведение 
итогов социалистического соре®*- 
новация на участке и указал ме
ханику т. Куринову я  профгруп- 
пйргу т. Михалевой на допущен
ные ими ошибки.



НА МИРНОЙ ЗЕМЛЕ ВЬЕТНАМА
Прошел год е того памятного 

’дня, когда по решению Женевско
го совещания прекратилась война 
на многострадальной земле Индо- 
Китая. Ныне вьетнамские труже
ники отдают все силы восстанов
лению разрушенного войной на
родной) хозяйства.

Основной отраслью экономики 
Демократической Республики 
Вьетнам является сельское хозяй
ство. В нем занято почти 90 
процентов всего населения стра
ны. Народное правительство 
Вьетнама еще в конце 1953 года 
приняло закон, направленный на 
обеспечение крестьян землей.

К началу нынешнего года аг
рарная реформа была полностью 
завершена в четырех провинциях, 
где насчитывается 269 деревень. 
'Крестьяне этих деревень полу
чили в свое распоряжение почтя 
десять тысяч мау (1 мау — треть 
гектара)-земли, без малого 63 ты
сячи различных сельскохозяйст
венных орудий, свыше 21 тыся
чи центнеров риса и более 11 ты
сяч голов тяглового скота. Трем
стам с лишним тысяч безземель
ных и малоземельных крестьян 
этих провинций была предостав
лена возможность зажить счаст
ливой жизнью. К июлю аграрная 
реформа была уже завершена на 
территории с населением около 
двух миллионов человек.

Получив землю, почувствовав 
себя хозяевами своей судьбы, кре
стьяне Демократической Респуб
лики Вьетнам развернули борьбу 
за получение высоких урожаев 
риса я  других культур.

Добиваясь высоких , урожаев, 
крестьяне расширяют ороситель
ную систему. Крестьяне Вьет Ба
ка, например, не только восста
новили сеть каналов, . разрушен
ную войной, но дополнительно 
вырыли или капитально отремон
тировали 7,300 каналов, запруд 
и колодцев. Все это позволило 
обеспечить орошение свыше девя
ти тысяч гектаров рисовых полей 
в этом районе. i

Увеличение производства сель
скохозяйственных продуктов име
ет жизненно важное значение для 
восстановления и дальнейшего 
развития разрушенной войной 
экономики страны. Понимая это, 
сельское население горячо от
кликнулось на призыв президен
та Хо Ши Мина осваивать пусту
ющие земли. А земель таких не
мало. Перед заключением переми
рия в Северном Вьетнаме пустова
ло в общей сложности 130 тысяч 
гектаров земли. За прошедший год 
здесь возделано 50 тысяч гекта
ров.

Правительство ДРВ оказывает 
значительную помощь крестья
нам, осваивающим пустующие 
земли. Только за пять первых ме
сяцев нынешнего года им предо
ставлено 77 тысяч тонн риса и 
1.100 миллионе® пиастров (вьет
намская денежная единица. - 
Ред.) для приобретения тяглового 
скота, сельскохозяйственных ору
дий, рассады и удобрений. Благо
даря этой помощи в некоторых 
провинциях уже заканчивается 
освоение всех пустующих земель. 
В провинции Нам Динь, например, 
крестьяне обрабатывают 98 про
центов всех залежных земель. 
Труд крестьян на новых и на ста
рых землях дает хорошие резуль
таты. Ожидается богатый уро
жай.

Минувший год принес значи
тельные успехи не только сель
скому хозяйству, но и промыш
ленности ДРВ. Вновь налажено 
производство на ряде важнейших 
предприятий. Большое значение 
для повышения промышленного 
потенциала ДРВ имело освобожде
ние в соответствии е Женевскими 
соглашениями Ханоя и Хайфона.

Ханой —  крупнейший город и 
столица Демократической Респуб
лики Вьетнам. Его население пре
вышает 400 тысяч человек.. С 
первых дней освобождения прави
тельство и народ приняли все ме
ры для налаживания в городе

нормальной жизни, для восста
новления промышленных пред
приятий, обеспечивающих насе
ление необходимыми товарами. 
Уже достигнуты первые успехи. 
В Ханое работают 11 обувных 
фабрик. Только в мае этого года 
они выпустили 30 тысяч пар 
текстильной обуви. Благодаря 
восстановлению предприятий бо
лее 20 тысяч безработных уже по
лучили работу в различных от
раслях промышленности.

Налаживается нормальная 
жизнь и в другом крупном про
мышленном центре страны— Хай
фоне. Там возобновило работу 
большинство торговых и промыш
ленных предприятий. В конце ап
реля вновь начали функциониро
вать расположенные к северо-во
стоку от Хайфона крупнейшие в 
стране угольные копи, на кото
рых занято около 20 тысяч рабо
чих.

Для ско!Мшего восстановле
ния национальной экономики и 
дальнейшего развития народного 
хозяйства требуется все больше 
квалифицированных кадров. В 
стране открыто много новых тех
никумов. Более восьми тысяч че
ловек учатся в них, чтобы стать 
агрономами, работниками связи, 
железнодорожного транспорта, ме
диками.

Вопреки «предсказаниям» мно
гих буржуазных деятелей, проро
чивших народному Вьетнаму раз
руху и голод, в стране кипит но
вая жизнь, строится общество 
■счастливых людей, занятых сози
дательным трудом на благо мира.

На стороне вьетнамского на
рода симпатии всех миролюбивых 
народов. Эта международная соли
дарность помогает ему в мужест
венной борьбе за объединение 
своей родины, за выполнение 
принятых в Женеве решений, за> 
создание счастливой жизни для 
в-сего народа.

С. СЕРГЕЙЧУК.

К переговорам между представителями США в КНР 
о репатриации гражданских л н д ,  желающих вериуться на родиву

ВАШИНГТОН. (ТАСС). Гюсударст- 
. венный департамент объявил, что 
"США и Китайская Народная Рес

публика договорились о встрече 
первого августа в Женеве предста
вителей в ранге посла для обсуж
дения вопроса о «возвращении в 
свои страны тех гражданских лиц, 
которые желают этого», а также 
«некоторых других практических 
вопросов, являющихся сейчас 
предметом спора, между обеими 
Леронами».

США будут представлены на 
этих переговорах американским

послом в Чехословакии Джонсо
ном. В сообщении Государственно
го' департамента говорится, что в 
результате обмена посланиями 
между США и Китайской Народ
ной Республикой через диплома
тические каналы Соединенного 
Королевства было решено, что пе
реговоры по этому вопросу, проис
ходившие в прошлом году между 
консульскими представителями 
обеих сторон в Женеве, должны 
быть возобновлены на уровне по
слов.

Как указывается в сообщении 
Г осударственного департамента
«подле заявления Чжоу Энь-лая 
на Бандунгской конференции в 
апреле, что он готов вести прямые 
переговоры с США, некоторые 
правительства косвенно изучили 
в Пекине и Вашингтоне возмож
ность таких переговоров. Выска
зывалась мнение, что желательно 
возобновить женевские перегово
ры на уровне послов в надежде, 
что это приведет к .соглашению».

Между Китайской Народной 
Республикой и Монгольской 
Народной Республикой разви
вается культурное сотрудниче
ство. В Монгольском государ
ственном университете имени 
Чойбалсана учатся студенты, 
приехавшие из Автономной об
ласти Внутренняя Монголия ' 
(Китайская Народная Респуб
лика).

Н а сиимке: в аудитории
университета. На переднем 
плане — студенты'Ват и Уни, 
приехавшие из Китая, на лек
ции.

Фото К. Широнина.

Фотохроника ТАСС.

Митинг в Берлине по случаю 
пребывания в ГДР Советской 
Правительственной делегации

БЕРЛИН. (ТАСС). 26 июля в 
Берлине по случаю пребывания в 
ГДР Советской Правительственной 
делегации в составе Председателя 
Совета Министров СССР Н. А. 
Булганина и члена Президиума 
Верховного Совета СССР Н. С. 
Хрущева .состоялся массовый ми
тинг берлинских трудящихся, со
званный Национальным советом 
Национального фронта демократи
ческой Германии. Площадь Маркса 
— Энгельса, на которой состоялся 
митинг, украшена государствен
ными флагами СССР и ГДР. Сюда 
со всех концов Берлина собрались 
сотни тысяч трудящихся. Над ря
дами участников митинга —  мно
жество красных знамен и лозун
гов, на которых начертаны при
зывы к укреплению нерушимой 
дружбы между немецким и совет
ским народами, к укреплению ми
ра во всем мире.

Трудящиеся Берлина вышли 
на митинг с портретами Маркса, 
Энгельса, Ленина, Сталина, с 
портретами Н. А. Булганина, Н. С. 
Хрущева, В. Пика, 0. Гротеволя, 
В. Ульбрихта.

Над главной трибуной крупны
ми буквами начертаны слона: «Да 
здравствует германо-советская 
дружба!». Под бурные, долго не 
смолкающие аплодисменты участ
ников митинга на главную трибу
ну поднялись Председатель Сове
та Министров СССР Н. А. Булга
нин, член Президиума Верховного 
Совета СССР Н. С. Хрущев, Премь
ер-Министр ГДР 0. Гротеволь, 
первый заместитель Председателя 
Народной Палаты ГДР Г. Матери, 
заместитель Премьер-Министра и 
Министр иностранных дел ГДР Л. 
Больц, заместители Премьер-Ми
нистра В. Штоф, 0. Нушке, Г. 
Лох, II. Шольц, обер-бургомистр 
Большого Берлина Ф. Эберт, чле
ны Политбюро ЦК С-ЕПГ К. Шир- 
деван и Ф. Эльонер, секретари ЦК 
СЕПГ, члены правительства, ру
ководящие деятели демократиче
ски х партий и массовых организа 
ций, Чрезвычайный и Полномоч
ный Посол СССР в ГДР Г. М. Пуш
кин, Главнокомандующий группы 
советских войск в Германии Мар
шал Советского Союза А. А. Греч
ко.

На площади раздаются возгла
сы приветствия в честь Прави
тельственной делегации СССР, в 
честь Правительства ГДР, в честь 
нерушимой дружбы .между гер
манским и советским народами.

Митинг открыл вступительным 
словом заместитель Премьер-Ми
нистра ГДР Г. Лох, который под 
бурные аплодисменты собравших

ся предоставил .слово Премьер-Ми
нистру ГДР 0. Гротеволю.

Затем слово предоставляется 
товарищу Н. С. Хрущеву. На пло
щади раздаются бурные, долго не 
смолкающие аплодисменты. Речь 
товарища Н. С. Хрущева была вы
слушана с большим вниманием и  
неоднократно прерывалась бурны
ми аплодисментами.

Затем на митинге выступил 
функционер социал-демократиче
ской партии Западного Берлина.

В заключение участники ми
тинга приняши предложенное пре
зидиумом Национального совета 
Национального фронта демократи
ческой Германии приветствие со
ветскому народу.

ПРИВЕТСТВИЕ УЧАСТНИНОВ 
МИТИНГА СОВЕТСНОМУ НАРОДУ

250 тысяч берлинцев, жителей 
столицы Германии, .среди которых 
находятся выдающиеся государст
венные деятели Союза Советских 
Социалистических Республик 
Н. А. Булганин и II. С. Хрущев, 
по-братски сердечно приветствуют 
народы Советского Союза.

Представители великого миро
любивого Советского Союза доби
лись в Женеве значительного ус
пеха для дела достижения взаимо
понимания между народами, для 
дела мира в Европе и во всем ми
ре. Народы знают, что все между
народные вопросы могут и долж
ны разрешаться мирным путем.

Женевское Совещание показало, 
что воссоединение Германии не 
может быть осуществлено без ак
тивного участия суверенной Гер
манской Демократической Респуб
лики, а также Федеральной Рес
публики. Поэтому мы считаем на
шей важнейшей задачей для- вы
полнения национальных чаяний 
немецкого .народа приложить все 
усилия для того, чтобы добиться 
сближения обоих государств.

Мы хотим немцев с Востока и 
Запада привести за один стол, 
чтобы устранить угрожающие ми
ру силы милитаризма и империа
лизма в Западной Германии и-тем 
самым открыть путь для мирного 
воссоединения Германии. Поэтому 
немецкий народ в предложениях 
Советского Союза видит выраже
ние своего стремления к миру и к 
коллективной безопасности в Ев
ропе, к созданию единой миролю
бивой и демократической Герма
нии.

Да здравствует мир в Европе и 
во всем мире! Да здравствует не
рушимая дружба между немецким 
народом и народами Советского 
Союза!

Заявление Белого дома
ВАШИНГТОН. (ТАСС). 25 июля 

состоялось .совещание Эйзенхауэра 
и Даллеса с лидерами конгресса 
США. После совещания секретарь 
Белого дома но вопросам печати 
Хэгерти заявил корреспондентам: 
«Президент и Государственный 
секретарь на совещании с руково
дителями обеих партий в конгрес
се сообщили о переговорах на Же
невском Совещании. Президент за
верил руководителей конгресса, 
что. в Женеве не было заключено 
никаких секретных соглашений и 
не было парафировано никаких 
конфиденциальных документов,

Президент выразил убеждение, что 
примечательной чертой Совеща
ния было очевидно искреннее же
лание Советской делегации обсуж
дать в будущем мировые пробле
мы в обстановке дружбы и готов
ности вместе заседать» для об
суждения разногласий. Президент 
рассматривает это, заявил Хэгер
ти, «конечно, как обнадеживаю
щее событие», но это «само по се
бе не дает основания для какого- 
либо ослабления мер по взаимно
му обеспечению безопасности, 
проводимых в настоящее время 
нами и нашими союзниками».
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